

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH RASIO KEUANGAN, RISIKO PERUSAHAAN TERHADAP PRICE BOOK VALUE PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI JAKARTA ISLAMIC INDEX PADA PERIODE 2004-2008

Created by Ria Maria Negara

Subject : PENGARUH RASIO KEUANGAN, RISIKO PERUSAHAAN TERHADAP PRICE BOOK VALUE

Subject Alt : PENGARUH RASIO KEUANGAN, RISIKO PERUSAHAAN TERHADAP PRICE BOOK VALUE

Keyword : RASIO KEUANGAN; RISIKO PERUSAHAAN; PRICE BOOK VALUE;

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menunjukkan pengaruh variabel independen Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Total Asset Turn Over, Net Profit Margin dan Beta terhadap pengaruh variabel dependen Price Book Value secara Parsial dan Simultan. Serta mencari faktor yang paling dominan.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan sampel perusahaan yang tergabung di Jakarta Islamic Index pada periode 2004-2008. Sampel yang digunakan pada penelitian ini sebanyak 8 perusahaan JII yang tercatat di BEI selama periode 2004-2008 dengan menggunakan teknik purposive sampling. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Total Asset Turn Over, Net Profit Margin dan Beta berpengaruh signifikan terhadap Price Book Value sebesar 78%, sedangkan 22% dipengaruhi oleh faktor eksternal.

Berdasarkan uji tes secara parsial pada penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa variabel Current Ratio dan Total Asset Turn Over berpengaruh signifikan terhadap Price Book Value. Dan variabel yang paling dominan terhadap Price Book Value adalah variabel TATO.

Dengan menggunakan alat analisis regresi berganda dan uji statistik, maka penelitian ini menemukan bahwa variabel independen secara simultan mempengaruhi Price Book Value dengan nilai F sebesar 23.493 memiliki taraf kesalahan 0.000 pada $\alpha = 5\%$

Contributor : Drs. Sugiyanto, MM

Date Create : 10/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2005-11-269
Collection : 2005-11-269
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor